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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「四つのテスト」

●出席報告

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話

　　　「会員増強について」

　　　　　山本 勝彦　会員増強推進委員長

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

9/4　 「クラブ広報について」

　　　　　　浦上 健司　クラブ広報委員長

9/11　「EXPOフェスタについて」

　　　　　　菅野 茂人　EXPOフェスタ実行委員長

9/18　「八尾RAC活動計画」

　　　　　　八尾RAC　加藤 一輝会長・

　　　　　　　　　　　　　田中 聡一郎幹事・柳澤 純会計

　今月は会員増強と新クラブ結成推進月間です。ロー

タリーにふさわしい新しい会員を増やすと同時に、会

員の質的向上も図っていく必要があります。現状維持

では会員数は必ず、減少してしまいます。

　私が入会した当時の会員数は83名でしたが、このう
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ち現在も残っておられる方は18名のみです。

　会員増強でクラブの体力を強化することは、充実し

た奉仕活動を可能にします。本日はまた、例会後に研

修委員会も開いていただくことになっておりますので、

皆さん見分を広めていただければと思います。

　大橋ガバナーもガバナー月信で「会員増強はロータ

リーにとって最大の課題。どうしたらクラブが元気にな

るか。ロータリーはまさに今、変化の時期を迎えている

のです」と述べられています。

　八尾RCも当然ですが、会員増強が不可欠です。会

員全員が増強を意識し、努めていきましょう。

▼米山奨学生の金さんは、身内にご不幸があり帰国

されています。

▼先月に新クラブが発足しました。大阪上方RCで、例

会は都ホテルで行われます。IMは第４組の所属になり

ます。

▼7日、大阪フレンドRCの例会に３役で出席しました。

▼9日にIM第４組の金輪会が開催され、田中（正）ガ

バナー補佐エレクト、会長、幹事、事務局で参加しま

した。

▼19～20日に「自然の中で」が開催されました。会長・

幹事で出発式に参加しました。

▼本日例会後、入会３年以内の会員を対象に研修会

を開催します。

▼本日夜、グローバル奨学生・今井杏梨さんの壮行

会が開催されます。

▼クラブ広報委員会・倉角　和弥　副委員長

　RI会長のメッセージでは、自クラブへの帰属意識の

大切さを語られています。

　またシンガポールで行われた国際大会のもようが紹

介されています。

　新コーナー「にっぽんふうど」では、今回は東北が紹

介されています

　そのほかにも読みどころがたくさんありますので、皆

様もぜひ一度、お読みください。

▼児林　秀一　直前会長

　19～20日、能登半島の被災地へ行ってまいりました。

珠洲市の教育委員会も訪問しました。被災地への支

援として先日、舞子高校へ支援金を贈呈しましたが、

高校生たちも現地を訪問しました。小中学校への出

前授業などを検討していきたいと考えています。現地

はまだまだ手付かずで悲惨な状況ですが、支援して

いきたいと思います。

▼ローターアクト委員会・北山　弾也　副委員長

　25日、八尾RACの移動例会を開催します。琵琶湖で

クリーンハイクや親睦交流会を行います。出欠を回覧

しますので、皆様ご参加ください。

「リレー卓話」

▼プログラム委員会・吉田　法功　委員長

　本日は卓話を予定していた米山奨学生の金さんが

急遽欠席のため、かわってリレー卓話をしたいと思い

ます。

　「私の近況」などのテーマで５分間程度、お話をして

いただければと思います。また終わられた方は順番に、

次の卓話者を指名していってください。

卓 　 　 話

そ の 他 の 報 告幹　事　報　告

ロ ー タリ ー の 友 　 紹 介



▼田中　康正　会員

　前でお話しするのは久しぶりです。プログラム委員と

して、卓話させていただきます。

　私はこども食堂や輝、BBS会など、いろいろな大役を

お受けしていますが、特に今年度はガバナー補佐エ

レクトを拝命しています。下條ガバナー補佐について、

各クラブを回っています。

　各クラブで行われる、クラブ協議会に出席していま

す。すでにいくつかのクラブに出席してきました。まだ

エレクトの段階なので、あまり発言する機会はないの

ですが、時には指名されることもあります。そのような

場合にはお話をさせてもらうのですが、ガバナー補佐

より長くしゃべってしまうこともあったりします。

　東大阪RC様では娘がRACでお世話になったご縁も

あったり、あるいは大阪南RCでは会員増強を積極的

にされていたりしています。やはり他クラブに行くと、い

ろいろと勉強になることが多くあります。

　これからも精進していきたいと思っています。

▼新宮　一誓　会員

　私の所属しております野球同好会は、現在14～15

名程度の人数です。ただ、飲み会になるとなぜか、20

人程度も集まります。ところが肝心の試合になると、な

かなか人数が集まらないのが悩みです。

　どなたかやってみようという方おられれば、どうぞ声

をかけてください。また秋には大会が予定されていま

す。９人のメンバーがなかなか揃わないような状況で

すが、これからも頑張っていきます。コロナ後はみんな、

さぼり癖がついてしまっているかもしれませんが、これ

からまた、しっかりやっていきたいと思います。

▼中川　廣次　会員

　コロナ前のことになりますが、ある方と食事をしている

と、こんな話がありました。その方は家具をやおもくさ

んで買ったそうですが、その時の配送業者の対応がよ

かったと喜んでおられました。「丁寧でいい仕事をされ

ていた」ということで、私がその業者さんを知っていま

すと言うと「お礼を伝えておいて」とのことでした。

　早速、田中（正）会員にも連絡して、喜んでもらえまし

た。さすが社員教育もきっちりとされているのだな、と

私も感じました。

　なお今年のお盆休みには、岩手へ行ってきました。

中尊寺などを訪問しました。東北といえば八尾RCで

は50周年のときに東日本大震災で式典が中止になり、

使えなかった予算を活用して大船渡へ支援の事業を

行ったことがあります。私にとっては、それ以来の訪問

でした。中尊寺などを見ていると、改めて歴史のすご

さを感じました。

▼原田　達也　会員

　私のカーペット業界では、万博の特需を期待してお

りますが、現状を見ますとどうもカーペットなどの内装

までは間に合わないような雰囲気です。パビリオンな

ども建設が遅れており、とても内装まできれいにしてい

る時間がなさそうです。

　せっかくの期待もかないそうになく、業界ではがっか

りしています。予算や工期の関係で、おそらく業界に

はあまり恩恵はなさそうです。

　それでも万博の会場ではどういう施設ができるのか、

開幕したらぜひ見に行きたいと思っています。

▼加藤　優　会員

　私はペットの事業をしておりますが、万博のヘルスケ

アパビリオンからオファーをいただいて、出品させてい

ただく予定です。商品の宣伝には最低１億円が必要

なのだそうですが、それとは別に「ペット業界の変遷や

未来像を見せてください」とリクエストされています。

　現在その準備をしているところですが、自社製品は

PRできません。なかなか難しいところですが、そんなと

きにロータリーの「四つのテスト」を顧みながら、プラン

を考えています。煩悩を払いながら、どうすればよい

のか、を考えています。

　そしてそこで培ったことを活用し、万博後にはどんど

ん宣伝していきたいと思っています。展示への良いア

イデアなどがあればぜひ、お聞かせください。



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 浦上　健司　　副委員長 ▼ 倉角　和弥
委　  員 ▼ 山本（昌）・吉本・竹中

▼谷口　善紀　会員

　自社のルーツなどを発表させていただく機会もありま

すが、私は現在、自分の家系図を作ろうと取り組んで

います。

　仏壇にある戸籍をたどってみると、父は新潟県の出

身のようで、新潟へ行ってきました。そこで母と出会い、

結婚したようです。

　せっかくなので現地の展示会などにも、足を運んで

みました。大戦末期、地元の人がお参りした神社があ

るというので、そこにも行ってみました。白山神社という

ところですが、「歯苦散」神社と書くそうです。偶然にも

私はオーラルケアに従事していますので、現在の職

業のルーツに出会えたような気がしました。

▼長竹会長　浦川様ようこそ。明石RC 岡田様、遠い

所有難うございます。本日研修会宜しくお願い致しま

す。

▼児林直前会長　本日、浦川様、ロータリーの感触見

学して下さい。明石RC 岡田様ごゆっくりなさって下さ

い。

▼野村副会長　お盆休み、本当にゆっくり過ごしたの

で、まだナマケモードです。

▼相馬幹事　明石RC 岡田様、浦川様本日はようこそ

おいでくださいました。

▼小谷会長エレクト　朝夕涼しくなってきました。夏の

疲れが出ています。

▼松本会員　ご夫人誕生日。例会欠席お詫び

▼山本（昌）会員　本日例会終了後、クラブ研修会、

参加者の方々よろしくお願い致します。

▼中川会員　田中ガバナー補佐エレクト、ご無沙汰し

ています。日々大変でしょうが、がんばって下さい。

▼菅野会員　まだまだ暑い日が続きますが、皆様ご自

愛下さい。

▼稲田会員　ご夫人誕生日。誕生内祝い

▼田中（正）会員　北山会員、輝への支援、ありがとう

ございます。生徒達も大変喜んでおります。ありがとう

ございます。

▼新宮会員　浦川良子様、明石RC 岡田雄伸様、よう

こそお越し下さいました!! リレー卓話頑張って下さい!!

▼山陰会員　本日研修委員会参加の皆様、よろしく

お願いします。

▼澁谷・福田会員　良い事がありますように。

▼吉田会員　本日、リレー卓話を行います。よろしくお

願いします。

▼西村会員　昨夜はナイスゲームでした!!

▼富田会員　良い事が沢山ありますように！

▼平尾会員　お盆も終わりました。気温が38度をこえ

ることはないと思います。もうごめんです。

▼倉内会員　本日も宜しくお願いします。

▼谷口会員　セミの鳴き声も聞こえなくなりました。秋

の気配ですね。

▼鍋島会員　早退お詫び

▼原田会員　まだまだ暑いですね。みな様、体調管

理には気をつけましょう。

▼加藤会員　在籍内祝い

▼北山会員　先日は児林健太さんありがとうございま

した。田中康正ガバナー補佐エレクト、8/25（日）宜し

くお願いいたします。皆様、RAC例会ご参加してみて

下さい!!

▼安田会員　初めてニコニコ読ませていただきました。

つたない読み上げで失礼しました。

▼前田会員　まだまだ暑いですね。

■ 出席報告

月日

7/31

8/7

8/21

会員数

60

61

61

出席

37

39

46

うち出席規定
適用免除者

10

7

10

メーク
アップ

1

出席率

66.07％

70.91％

79.31％

確定
出席率

67.86％

ニ　コ　ニ　コ　箱
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